

# Hamburg

## Viel versprechender Start der Melderegisterauskunft

**[2.6.2004] Ein halbes Jahr nach der Einführung der elektronischen Melderegisterauskunft zieht Hamburg jetzt eine positive Zwischenbilanz.**

Hamburg will die Zahl der elektronisch erteilten Melderegisterauskünfte weiter erhöhen. Seit der Einführung vor einem halben Jahr wurde der Online-Service rund 220.000 mal in Anspruch genommen. Durchschnittlich werden pro Jahr in Hamburg 650.000 Auskünfte erteilt. Die Senatsverwaltung zeigte sich jetzt bei einer Zwischenbilanz zufrieden, dass das neue Angebot angenommen wird, wünscht sich aber eine weitere Zunahme der elektronischen Anfragen. Auf diesem Wege werde der Service schneller und kostengünstiger und die Verwaltung weiter entlastet. Nach Registrierung auf dem Online-Portal HamburgGateway können Bürgerinnen und Bürger sowie Unternehmen den Online-Service nutzen. Derzeit sind 804 Unternehmen, 15.700 Privatpersonen sowie zahlreiche Behörden und Ämter beim HamburgGateway registriert. Die Online-Melderegisterauskunft wird vom Unternehmen Dataport betrieben.

<http://www.hamburg.de>

Stichwörter: Hamburg, Online-Melderegisterauskunft

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)